

(3)

鉄鋼

(第3種郵便物認可)

鉄鋼新経営

—2020年以降を見据えて—

—まず足元の経営

環境認識は、
「2018年12月期
は増収減益。品種構成
の変化と原料の値上がり
が響いた格好だが、
利益水準は悪くない。
一過性の要因が利益を
押し下げた側面もあり
心配していない。足元
は中国の減速が影響
し、インバー合金(低
熱膨張合金)の主用途
である半導体製造装置
関連が落ちている。有
機EL・液晶などラ
ットパネル・ディスプ
レー(FPD)関連も
弱くなっている。今期
は各需要分野が調整局
とある中で減収減益
の見通し」。一方、AI
研修を活用している



新報国製鉄社長
成瀬 正氏

究を進めた
上で設備が
必要な段階
となったら
身の丈に合
った適切な
投資を行う
を4月から新設する。
「今期は減収減益の
計画だが、安定配当を
維持した上で70周年記
念配当により増配とな
る予定だ。80周年への
キックオフといふこと
もあり社内で活発に議
論し、プラッシュアップ
した次回計画を策定し
たい。29年度、30年度
の旗印に向かってペク
トルを一つにできるよ
うな内容にしたい」
(伴野 隆馬)

原料高騰対策で研究推進

課程修了を目指してい
る財務基盤について
は計画通り盤石化し
ている。三重工場の設
備投資を行なながらも
手元資金は増やせてお
り『守りと攻め』を両
立できた

—研究開発の動向
について。
「高騰する原料への
対策が大きくなりテーマ
だ。副原料であるコバ
ルトは今後、燃電池
車の普及に伴い需給タ
イト化が見込まれ価格
が着上している。研

究開発の動向
について。
「高騰する原料への
対策が大きくなりテーマ
だ。副原料であるコバ
ルトは今後、燃電池
車の普及に伴い需給タ
イト化が見込まれ価格
が着上している。研

日刊工業新聞 19・3・7

3D用合金開発にも着手

た課題は、「半導体・有機EL
関連への依存度の高さ
が課題で、改善に向け
た新規分野の需要を開拓
する販売促進チーム」
を4月から新設する。

「今期は減収減益の
計画だが、安定配当を
維持した上で70周年記
念配当により増配とな
る予定だ。80周年への
キックオフといふこと
もあり社内で活発に議
論し、プラッシュアップ
した次回計画を策定し
たい。29年度、30年度
の旗印に向かってペク
トルを一つにできるよ
うな内容にしたい」
(伴野 隆馬)

「宇宙ビジネス・天
文学分野でもまだまだ
需要を掘り起す余地
があり、具体的に取り
組んでいます。」
—次の10年に向けて
—研究開発の動向
について。
「高騰する原料への
対策が大きくなりテーマ
だ。副原料であるコバ
ルトは今後、燃電池
車の普及に伴い需給タ
イト化が見込まれ価格
が着上している。研

究開発の動向
について。
「高騰する原料への
対策が大きくなりテーマ
だ。副原料であるコバ
ルトは今後、燃電池
車の普及に伴い需給タ
イト化が見込まれ価格
が着上している。研